の様子パネルディスカッション

争点を見つけ出し、

ついても模擬裁判を通じ

関東十県会夏期研究会開催 2024年度

建築瑕疵の

当会編「建築請負・建築 紛争の法律実務」(ぎょ を全面改訂し、新たに、 法律実務」(ぎょうせい) 築請負・建築紛争の法律 ル東急にて開催された。 らいにある横浜ベイホテ 夏期研究会が、みなとみ 長指揮の下、41名の執筆 剱持京助実行委員会委員 うせい)として出版した。 実務」である。 省・編集委員が約1年半 に当会で執筆発行した 建築請負・建築瑕疵の 開催に当たり、20年前 研究会のテーマは、「建 8月31日、関東十県会 ある。 加した。 の期間を費やした力作で 弁連副会長より挨拶があ 会宣言の後、伊藤信吾日 席189名、ZOOMに 会を含む関東10県より総 ったものの、当日は天候 よる参加101名)が参 勢290名(うち会場出 が回復し、研究会には当 士会の参加がかなわなか 影響により、静岡県弁護

り、研究会がスタートし まず、齋藤隆弁護士(第

ナーマは

「虎に翼」のダンス

選手権及び当会主催の同 行われた。 選手権神奈川県交流戦が の第17回高校生模擬裁判 本年は、模擬裁判選手

である。

8月3日、日弁連主催

がら、参加各校が検察チ 律実務家の支援を受けな 見立てて行われた。 1つの事件を素材に、法 権のうちの関東大会は東 し、高校生自身の発想で 会会館の会議室を法廷に て、神奈川県交流戦は当 京地裁の法廷等を利用し -ム・弁護チームを組織 模擬裁判選手権とは、 出場することとなった。 当会では、残る2校に

すべきポイントが解説さ は、元裁判官としての豊 訟について考える―」で する場面で弁護士が留意 専門訴訟に専門家が関与 富な経験を交えながら、 建築訴訟を中心に専門訴 活用の方策とその課題-基調講演「専門的知見の |東京弁護士会) による

前日までの台風10号の

築紛争」と題して、ベテ と教えて。いまどきの建 りに登場した。「ちょっ 率いる髙岡劇団が10年ぶ 次に、髙岡俊之会員が 生演奏であったことを知

岩田武司会長による開

会会場を笑いで満たし 堅苦しくなりがちな研究 ッチの寸劇が披露され、 いて教わる様子の幕間 民法改正、重要判例につ 最近の建築紛争に関する 会員が、若手弁護士から ラン弁護士に扮した髙岡 た。なお、幕間に挿入さ 介するというコメディタ に、出版書籍の内容を紹

る人は少ない。 寸劇の後は、「建築瑕

疵に関する不法行為責任

れた音楽が、岩田会長の を巡る諸問題」と題して、

マを「不動産登記訴訟 勝巳会長より、次回テー る長野県弁護士会の山崎 次回研究会開催地であ

論した。 可否等の問題について議 齋藤隆弁護士、城田孝子 の建替費用と損益相殺の の算定基準時・収益物件 を損なう瑕疵の捉え方 ディスカッションが行わ 健一郎会員によるパネル 会員、原田満会員、及川 れ、建物の基本的安全性 修補費用·建替費用

会がスタートした。

を披露し、

大いに盛り上

せたダンス

閉会の辞をもって研究会 とすることが報告された。 は盛会のまま終了した。 最後に、剱持委員長の

Aの名を冠したオリジナ れ、参加者152名の喉 本酒や、YOKOHAM ルカクテルが振る舞わ

アトラクションとし

会場にて、岩田会長の開 会の辞を皮切りに、懇親 続いて、会場の隣の宴

懇親会では、県内の日

て、岩田会長、今井史郎

論となるか

員長を中心とするメンバ か!」に合わ 歌「さよーならまたいつ 唱し、また、 ンバーが5曲 副会長が率い が、「虎に翼」の主題

姜文江副委

るバンドメ

を演奏・熱

がった。 の挨拶の後、 での再会を誓い合って、 長、今井副会長の中締め 村林俊行関 来年の長野 弁連副理事

会員 及川

懇親会は終了した。 健 郎

2024年11月4日(月・祝)10時~17時 会館・Web開催(Zoom)・開港記念会館 ※イベントによって異なります。

のロゴマークです。

行 神奈川県弁護士会 横浜市中区 日本大通9番地 ☎ 045-211-7707 URL https://www kanaben.or.jp/

第 12

人権シンポ in かながわ

場日

した神奈川県弁護士会 ンと天秤をモチーフに 神奈川県のアウトライ

高校生の模擬裁判選手権・交流戦 みが難しい る、取り組 が変化し得

森村学園高等部が予選を を発表した。その結果、 し、初見の模擬裁判教材 め、5月11日に予選が開 問・論告弁論を行うもの 突破し、日弁連の本選に 無罪の結論及びその理由 を検討した上で、有罪・ 校の生徒が会館に来訪 催された。開催当日は各 本戦出場校1校を選ぶた ントリーがあったので、 神奈川県では3校のエ 証人尋問·被告人質 日弁連の模擬裁判選手権 開催した。 決定するという、極めて で、優勝校と準優勝校を 同内容の法廷活動の上 と同じ教材を用い、ほぼ 本格的な試合である。

同日に神奈川県交流戦を しいという思いから、日 て充実した体験をしてほ 弁連の模擬裁判選手権と 「交流」といっても、

交流戦の様子

尋問の組み立て方によっ て、どのような論告・弁 き出すべき事項が多く、 しかも、尋問によって聞 マは「殺人」であった。 今年の模擬裁判のテー

はの創意工 っていた。 ら、弁護士 夫をしなが 果敢に食ら 各校とも難 教材であっ 廷活動を行 顔負けの法 校生ならで た。しかし、 いつき、高 しい教材に 神奈川県

第二高等学校が準優勝と 等学校が優勝、 交流戦では、 参加された生徒の皆さ 桐光学園高 法政大学

んにとって、青春の一頁 である。 判制度、法的 え方に更に興味を持って くれることを願うばかり となるととも 会員 なものの考 Ĵij 知明)

に、法や裁 て換価するかというの をどのように差し押さえ なかなか興味深い難

豪

ようやく判決を取って

もに▼執行の話に戻る りつつある。 DAOとか もきっと気にいるだろう がない反面、誤送金や、 がオープンである。サト を生み出している、でき 以上もうまくいき、我が ようだが、実は既に15年 も裁判なんて手間も必要 守るのであれば、そもそ く。もっと言えば法律と も次は執行と面倒は続 根拠も第三債務者も存在 と、ブツでもなく、法的 WEB3なんて言葉とと を含めて徐々に社会的な を立てながら、法的整備 ったときに、責任者が何 スに救済手段はない。 秘密鍵を紛失といったミ の恣意性を心配する必要 出てくるアレである▼管 シナカモトという名前の の良いルールがある。そ 国の国家予算以上の価値 がないはず▼世迷い言の いうルールのできがずっ 応用に向けた動きが始ま いる。様々な問題に対策 応用への興味が広がって トの登場以降、さらに、 とはない。権力が嫌いな とかしてくれるというこ 理者がいないので、誰か し、誰も管理せず、全て こにはルールだけが存在 と良くて、皆が自主的に しないこのような財産権 スたスマートコントラク ▼通貨としての利用を超 へも自己責任が好きな人 困

•

弁共演習

刑事弁護修習の 最前線

~20年目の司法修習~

刑事弁護に関する弁護士倫理

司法から見た神奈川の150年 第35回

されたが、定数に達しな 日前の臨時総会にも提出 げである。この議案は、8

いとして採決できず、9

当会の財政はいかにして

取れる。読むほどに胸が

かう時代の急展開が見て

痛くなる。

れた。

異議なく原案通り可決さ て、賛否を問うたところ、

5日間の遵法週間と定

司法記念日を、1日から を提出した。10月1日の

2号議案につき | 出征軍

児玉正五郎会員は、第

精神総動員運動が実施さ

め、官民協力の下に国民

れることとなり、横浜地

万裁判所においてもその

へが勤め人ことに役所勤

定し、当会に対し援助方

運動を実施することを決

を申し入れてきた。そこ

で、在野法曹としてこれ

に協力する意味で百円を

第1号議案は会費値上

事録を読むと、戦争に向 9月18日の臨時総会の議

会決議により国防献金及 続いている。「先般、総

> 変」で出征中であった。 る舟倉清一が、「日支事

> > ろ満場一致で可決された。

児玉は続いて緊急動議

議長が第1号議案につい

1937年(昭和12年)

この間、寄付の要請が

創立150年会史編纂特別委員会

副委員長

間 部

俊明

逼迫を深めたか

月18日の「再回臨時総会」 ようという提案である。 名越副会長は言う。 質を月額3円に値上げし で審議することになった。 従前月額2円だった会

であると会費値上げの趣

旨を補充した。会員であ

議長が議場に諮ったとこ

は、会費値上げを決めた

陪審法改正反対・捜査当

ちなみに、舟倉清一は、

当会(旧横浜弁護士会)

には会費の値上げが必要 に触れ、この事業を行う

同僚としての責務であ の援助をなすことは吾々 全く収入の道なく、相当 るが、弁護士の場合は、 遺家族が受けることとな めの場合は、給料は全額

寄付することを提案した。

る」と賛成討論を行い、

慰安及び扶助等の事業) 2号議案(出征会員家族 かりとなる。」加えて第 収支残は、わずか8円ば の寄付を加えれば、今期 ずの遵法週間計画費百円 日緊急動議で出てくるは 臨時支出した。これに本 援会への寄付等五百円を び横浜市出征軍人家族後

するため最善の弁護活動 がある(弁護士法1条)。 なる(弁護士職務基本規 告人の権利・利益を擁護 誠実義務は、被疑者・被 義務として現れることに に努めるという最善努力 刑事弁護の場面では、

基本規程上も5条や14条 行為であり、弁護士職務 拠隠滅や偽証教唆は犯罪 滅(の防止)がある。証 代表例としては、罪証隠 の衝突という形で問題と 義務と他の法令や義務と この誠実義務・最善努力 士倫理は、多くの場合、 刑事弁護における弁護 「他の法令や義務」の

を取って回避的な行動ば れるのは、「共犯者が共 えなくなる。 務を果たしているとはい かり取っていては、今度 面とは異なり、「安全策」 件の利益相反のような場 に身体拘束を受けている は誠実義務・最善努力義 演習で修習生に与えら

共犯事件で、被疑者から りそうな場面であり、倫 される。しかし、民事事 といった規定により禁止 妹尾

孝之

という使命があり、その

を行う義務(誠実義務) 使命に基づき誠実に職務 の擁護・社会正義の実現

弁護士には基本的人権

程46条)。

内容を妻に伝えてほし ずれも遭遇することがあ といった設問である。い のように対応すべきか 手紙を見せられ、『この 中に被疑者から妻宛ての が出ている事件で、接見 べきか」、「接見禁止決定 分を確認してきてほし 『共犯者に面会して言い い』と言われたらどうす い』と言われた場合、ど

理できていないと、弁護 理についての考え方が整 生じる可能性がある場面 人としての行動に迷いが

すべきではない」という いて、修習生にどのよう 答えが返ってくることが なるおそれなどを理由 証隠滅に加担することに に、「そのようなことは に考えるかを問うと、罪 例えば前者の場面につ

その2

いうことを考えさせるこ ある。しかしながら、そ る」ということは重要で 面であり、「慎重に考え したことになるのか、と れで最善努力義務を果た ったり、懲戒処分を受け とになる。 たりする可能性もある場 応を誤れば犯罪行為とな 弁護士にとっては、

刑事弁護研修

疑われたときの

障害がある/ 刑事弁護活動

うとしていた。当会は、 9頁)。その舟倉が当会 戦争に向けて動員され始 その動きは勢いを強めよ が、会の財政は明らかに の執行部方針を紹介した 助金放棄要請という異例 のは偶然だったのか。 で初の出征会員となった 行委員だった (前掲31 寄付要請に対して否認な めていた。各方面からの 逼迫していた。しかも、 反対運動を行うための実 局責任追及決議に基づく 前回、小田原部への補

の事件に取り組んできた 刑事弁護人としても多く

研修がなされ ついて、充実し たときの刑事弁護活動に あるいは障がいが疑われ 被告人に障がいがある、 私個人とし た。 した内容の

護士会)を講師に招き、 ちを支援し、 われた障がいのある人た となる研修を兼ねている。 動』というテーマで研修 団体)の代表理事を務め、 生きることができる社会 東京TSネッ 知的障がい者等の当番弁 を行った。こ われたときの を目指して活動している 「障害がある 護士などの名簿登載要件 講師は、一 般社団法人 誰もが共に ト(罪に問 の研修は、 刑事弁護活 、障害が疑

本研修は会員サイトで

をお勧めしたい。 ことができる研修である く方法論、気付いた後の 定である。障がいに気付 受講できるようになる予 ので、会員には是非受講 弁護活動のあり方を知る

山田恵太弁護士(東京弁 公認心理師の資格を持つ 8月1日、臨床心理士・

府の意図は実現しなかっ 案は審議未了となり、政 員会は、活発に活動した。 反対運動を行うために、 頁以下)、決議に基づく 和12年)7月17日、陪審 挙げたといえよう。 の運動は全国的な成果を た。当会の立憲主義擁護 反対運動の結果、この法 を委員に選任し、実行委 長経験者や有力会員15名 実行委員会を結成し、会 浜弁護士会史上巻311 法改正反対·搜査当局責 前である1937年(昭 臨時総会のわずか2か月 任追及決議を採択し(横 いし抗弁する論理はなか

弁護士である。 本研修では、被疑者・

じたのは、「障がいのあ じなければならないと感 ても肝に銘

(会員 狩野

直哉

その他の事件と何ら変わ も、基本的な弁護活動や るところはない」という る人の刑事弁護において 講師の指摘である。 弁護人としての姿勢は、

も忘れてはならないだろ る人に対する弁護活動で 的な事項を、障がいがあ り軽い処分や量刑を獲得 解放はできないか」、「よ 罪を前提とした再犯防 弁護人が検討すべき基本 性がある。「無罪を争う 止」に傾いてしまう危険 を担当する弁護士は、「有 できないか」といった、 べき事案ではないのか」、 早期に身体拘束からの 障がいがある人の事件

としてはこの気付きを得 が適切な弁護活動のスタ ることができるよう注意 くケースが少なくはない 告人の障がいに気付かず 検察官、弁護士が誰も被 である。講師は、裁判官、 いに気付くことが何より じたのは、「まずは障が て改めて重要であると感 に裁判手続が進行してい ことを指摘していた。 入切」であるということ -トとなるため、弁護人 次に、本研修を受講し 「障がいに気付くこと」

川崎支部会館から

オンライン参加|

芙美子(66期)

の 11

で選出された。今回は、

期目の方が複数いるよう で、少しほっとしている。

員で構成され、本年は1

議長を始め、40名の常議 常議員会は、議長・副

新人常議員から見た常議

常議員会

ま

幹事を務めている関係

いわゆる「支部枠」

昨年4月から川崎支部 初めての常議員である。

員会の今をお伝えする。

副会長 須須木 健太郎

他の副会長も記

しかし、実際に考えて

ュ方法を慌てて考え出し

座って過ごす日も 事者会や委員会等 り、4月以降、理 会館内での移動以 事にしているとお ままある。 もる機会は多く、 で弁護士会館に籠 は1日中椅子に 換にはなるが、結局椅子 みるとなかなか難しい。

議の間が短いこと また、会議と会 ティング。問題点解消に ため却下。 換にならないため却下。 的素養がないので気分転 て眺める。そもそも芸術 に座って、目も酷使する サッカーボールでリフ デスクに絵などを置い

周りでできるリフレッシ 含む)は凝り固まり、 というのに、身体(目も なければならない。 短時間かつ自分のデスク ュ方法を考えなければ、 も疲弊していた。 - 年間もたないと思い、 これは何かリフレッシ その結果、まだ4月だ

おり、成功と失敗の体験 教えてもらい、その場で 紐が付いているため何か 気分転換になり、玉には を瞬時にできるので良い 購入した。 思っていたと 長)にお勧めのけん玉を さっそく師匠(藤田副会

色々破壊する将来しか見 レベルのため、ボールで は最も近そうだが、素人

令和4年4月、新卒で新聞業

情報が漏洩するリスクもある。

すぐに記者不要の事態に至る

切り替えも短時間で行わ もあり、会議ごとの頭の

は、けん玉だ。 その手に持っていたの

者」が挙がった。

9

ChatGPTに「新聞記者

可能性の高い職業の1つに「記

◈

味も感じている。定型的な記事

タ分析などはAIの得意分野と

の作成や公開情報の収集、デー

できつつあるように見える。

個人的には生成AIに別の意

つ部分的に活用していく流れが

使っている。リスクを考慮しつ

デルを開発し、記事要約などに 追加学習を行った大規模言語モ

は、AIによって影響を受ける

アイディアも尽きかけ

の冬だ。同社や米ペンシルベニ

GPT」を公開したのはその年 nAIが対話型AI「Chat 界に足を踏み入れた。米〇pe

生成AIとの付き合い方を探る ことはなさそうだが、業界では

ア大の研究者らの昨年の研究で

動きが既に始まっている。佐賀

ないか。新米には荷が重いが、 ばならないとのメッセージでは と意義のある報道をやらなけれ しろ人間がやるのだから、もっ ては人間が不可欠」。それはむ される。「本質的な部分におい

目戒として胸に刻みながら記者

、生の歩みを進めたい。

(日本経済新聞社

小 林

顔を決めて立っていた。 するので、そちらの方を ていたとき、「カッカッ 向くと藤田副会長がドヤ カッ……」と軽快な音が

み見、ドヤ顔も参考にし め、日々、師匠の技を盗 を破壊する心配もない。 目標を紅白歌合戦と定

> い誤情報が生成されたり、入力 加えるとすれば、もっともらし Iによる代替が難しいという。 複雑な社会問題の理解などはA 信頼関係の構築、倫理的な判断、 が返ってきた。取材対象者との

掲載した。弊社でも自社記事で 事や画像を使った紙面を朝刊で 新聞は8月、生成AIによる記

※写真は、三国志で好きなキャラ 張飛

最後に、上記4名をパ

例えば、読書。気分転

ている次第である。

えないので却下。

これしかないと思い、

ズムの本質的な部分においては と聞いてみると、「ジャーナリ はAIによって不要になるか」

人間の記者が不可欠」との回答

ちなみに、初回の自己紹

ベテランもいるようであ 介によると、8期目の大

> 意見を経て、採決に至る。 り、各常議員からの質問・

審議用の資料は分量が多

いが、ペーパーレス化が

スクールロイヤー

経験交流会の実

からの趣旨説明に始ま は、理事者・説明協力者 譲るが、結論に至るまで は、当会メーリングリス トの「常議員会速報」に 各回の審議事項の詳細

てしまったので、真相を が起きる」との噂を聞く 回出席すると幸運なこと のが心残りである。 確かめることができない が、私は既に1回欠席し なお、常議員間で「全

リアで何らの支障を感じ が、映像・音声ともにク

ることもない。

ぎることもある。私は、 終了時刻が午後5時を過

は、関心の高い審議事項

今後の私の目標として

については、1回は発言

午後2時から開催され、

審議は、月に1回平日

進められており、当会の

会員専用サイトから確認

論が白熱した場合には、

番議事項が多い場合や議

できる。

川崎支部会館からオンラ

することである。

イン参加することが多い

れた方は、是非立候補を。 常議員にご興味を持た

ルロイヤー (SL)を務 利委員会主催で、スクー 会」が開催された。 を発表者に迎え、「スク めた経験のある当会会員 ールロイヤー経験交流 8月29日、子どもの権 あるとともに、業務内容

叫ばれる中、SL制度の Lの定義自体に揺らぎが られている。しかし、S 拡充に向けた動きが進め る弁護士関与の重要性が 近年、学校現場におけ

パネルディスカッションの様子 会はSLに関する会員の も自治体ごとに異なって れぞれ発表した。 名(石田智嗣、 備状況等の基調報告を行 いるのが実情である。本 が、自身の業務内容をそ 藤田香織、村松謙各会員) い、SL経験を有する4 定義や現在の県内での整 として開催された。 知見を広げることを目的 まず、私から、SLの `上西宏明、

が多様である する形から、 形など、SL して教育委員会内に常駐 自治体の任期付職員と ルや電話相談を受ける の勤務方法 事務所でメ

多いという特殊性ゆえ 明確な正解がないことが 対応を求められ、回答に められる一方で、法的に するため丁寧な対応が求 ネリストとしてパネルデ ィスカッションを行った。 い、場面場面での柔軟な 慮するという経験談が 保護者との関係が継続

て実現されるように尽力 利益」が学校現場におい って、一子どもの最善の 切な助言を送ることによ 委員も参加して質問を行 特に印象的であった。 委員だけではなく、 SL 計部会を有している民 今後も研鑽を重ね、適 、充実した会となった。 介入暴力対策委員会の 子どもの権利委員会の

(会員 淺井

私の赤ピー

会員



練習用のパウスカ

り終えた。

他のクラスにはフラ歴

と一緒にフラダンスを習 2年前の冬、年長の娘 り

った。フラダンスも続け なくてすぐに辞めてしま 習っていたが、向いてい 私は以前フラメンコを 0人以上いる生徒がクラ スやグループごとにステ で発表会があった。10 関内ホール(大ホール) ージで踊る。ハワイから 踊った。娘は活き活きと

が、やる気いっぱいの娘

と一緒ということもあ

満員の本格的な発表会だ 者) も来て、観客もほぼ

恥ずかしさが消えない。 踊っていたが、私はまだ きっかけは、娘が保育

踊りは覚えやすい。 習い始めて2か月後、 人一人の心の平穏をも と習い続けている。

ゆったりした曲に合わせ

て笑顔で踊っていた。優

皆上手で見応えがあっ

んいて(最年長は8代)、 十年以上の先輩もたくさ

た。男性クラスもあり、

考えた。 せんようにと祈りながら った。知り合いに会いま がるのだ、なんてことを たらし、世界平和につな ベントに出演させてもら 先日は鶴見駅の駅前イ

月に2回、今も細々

わせることが多いので、 曲の歌詞に手の動きを合 ち、感情などを表現する。 動きで自然現象や気持 フラダンスでは、手の み思った。フラダンスが 空間なのだろうとしみじ スを見て、なんて平和な 雅に踊る先輩のフラダン

られるか心配はあった 教室(親子クラス)に入 出したこと。同じ保育園 園のお遊戯会でダンスに の友達が通うフラダンス はまり、習いたいと言い クム・フラ(フラの指導

ることになった。

供了人。まさか大人にな 出るのは、大人4人と子 事でも最近こんなに緊張 舞台の上で踊るとは。仕 ってつけまつげを付けて 親子クラスで発表会に

張で動きが小さくなって しまったが、皆で無事踊 したことがない。私は緊

OKOHAMA

群馬·埼玉 横浜法曹テニスクラブ

馬県の「水 日~25日の りの8月24 日程で、群 例年どお

の夏合宿が 令和6年度 上高原ホテ 横浜法曹テ ニスクラブ った。 出しそうな分厚い雲の 念された。 楽しんだところで雷雨と なり、あえなく終了とな 下、テニスを1時間程度 1日目は、今にも降り

ル200

において、

参加者一同

開催され

の参加も含 た。2家族

名が参加し

事前の天

頃の疲れを癒した。夕食 をふんだんに使った料理 天風呂に入ったりして日 時には、群馬県の特産品 でお酒を楽しんだり、露 ホテル併設のレストラン 夕食までの間、各自、

温泉に浸かって帰るだけ も雨であったため、テ ニスを1分もできず 気予報では2日間と

に舌鼓を打

になるのではないかと懸 ち、大いに親睦を深めた。 員らの雄姿を見守った。 ちのBC級横浜裁判~_ 別爆撃を問う〜弁護士た ラブ会員である本間豊会 が放映されたので、当ク のEテレにおいて「無差 また、24日にはNHK

外れ、曇り空の下で予定 き、熱戦を繰り広げた。子 どおりテニスを実施でき ペアの組合せを変えてい た。

年齢・男女を問わず 試合ごとにダブルスの 2日目は、幸い予報が 会が開催された。この大

市の小暮組スポーツパー

8月3日、群馬県渋川

の前に3安打と沈黙し、

手田中雅人 、打線は好

あえなく完封負けとなっ

初戦は、あえなく完封負け

ク赤城において、関越大

た。

新潟戦で2打数2安打の二ノ宮 横浜、新潟の野球部が集 全国覇者である東京。横 まり、毎年8月に開催し 会は、群馬、埼玉、東京、 浜は、初回に5点の先制 ている大会である。 横浜の初戦は、昨年の

のマウンドに上がった関 となった。3回より救援 を追加される苦しい展開 を許すと、2回にも1点

る。この回、

打線がつな 狼煙を上げ

盗塁し反撃の

打で出塁するとすかさず 先頭の原田聖哉が内野安 川原佑基が先制を許して ッシャーからか、先発の れると即敗退となるプレ こととなった。ここで敗

しまう。しかし、その裏、

々なアクティ しんでいた。

後すぐに雨が降り出した。 表れであろうか。 同の日頃の行いの良さの ことができた。参加者一 ず、望外にテニスをする 報であったにもかかわら

いる。定期的に練習会が 会になってい ベルを問わず参加できる 初心者から上級者までレ ベントも行われている。 抗戦等他団体との交流イ 東京弁護士会などとの対 開催され、裁判所や第一 れで参加する会員も多数 当クラブには、家族連 テニスに興味のある方

でご一報を。 研司

は、幹事の佐藤裕会員ま

供たちはホテル併設の様 ビティを楽

2日間とも雨の天気予 テニス終了

多い気がします。当会編 のものも、皆様のお役に 立つとよいですね。 ところに手が届く良書が 十県会の本は、かゆい

デスク 安達 慎司

長谷川 康本間 久雄 長谷川篤司 貴史 啓明

転への希望を つなぐ。しか 点に抑え、逆 奪三振で無失 を無安打2 有真は、2 川原は2回から立ち直 8点を挙げて逆転した。 めず群馬に完勝した。 がり、打者一巡の猛攻で 打線も攻撃の手を緩

回

味方の失策もあり、初回 回にも11点を挙げ、新潟 死満塁から毛塚衛の2点 の二塁打で同点とし、2 合は、新潟との対戦とな の回10点を挙げると、5 適時打で勝ち越した。こ である犬井純を打ちあぐ まう。打線は新潟の先発 に3点の先制を許してし った。先発の畑中隆爾は、 に迫ると、続く石原大悟 木貴雄の二塁打で1点差 表。2死2、3塁から鈴 両軍とも零行進が続いた。 ねるが、畑中も立ち直り に大勝した。 試合が動いたのは4回 3位のかかった第3試

馬と2試合目で対戦する

に回った横浜は、地元群

3位決定ト

ーナメント

が、群馬と新潟に対して 制を許す展開となった にか3位を確保した。 は粘り強く逆転し、どう 3試合全てで初回に先

編集

(会員 坂本 学)